

Le plan de financement des travaux pour "la Marelle" voté à l'unanimité

La réhabilitation de l'ancien groupe scolaire Henri Wallon fait partie des aménagements souhaités par la commune pour en faire un "pôle Enfance et Jeunesse" sur les 1 019 m² que possède la bâtisse. Dans le cadre de ce projet, le centre social "La Marelle" a pris contact avec la mairie pour s'y implanter en même temps que le Point Info Jeunesse, le siège du Centre Communal d'Action Sociale. Dans un échange entre la commune et la Caisse d'Allocations Familiales, celle-ci a indiqué qu'elle subventionnerait le montant des travaux à hauteur de 80%, soit un montant d'aide de 286 900 €. Ce qui ramènerait à 71 700 € de financement pour la commune sur un montant total de 358 700 €.

"Mais il ne s'agit là que de la partie des surfaces affectées au centre social "la Marelle", soit 180 m²", précise Gérard Benoit, premier adjoint chargé des finances lors du dernier



C'est dans les anciens locaux de l'école Henri Wallon à Saint-Auban que va s'implanter prochainement le centre social "La Marelle".

/PHOTO I.T.

conseil municipal. Philippe Bertrand, conseiller d'opposition, note que "le projet du centre social n'est pas connu et il est difficile de voter sans avoir le contenu exact". Il a demandé le report du vote. René Villard, le maire a tenu à préciser :

"Nous risquons de perdre la subvention si nous différons mais une réunion de présentation sera faite à la rentrée". Le plan de financement prévisionnel pour "la Marelle" a été approuvé à l'unanimité.

I.T.

La Marelle a fêté l'été

Une belle fête a permis de réunir quelques adhérents, animatrices, bénévoles dans la cour La Marelle, autour d'un bon barbecue. L'ensemble musical "Smooth shadows", bien connu sur le territoire, a animé avec brio ces heures de rencontres très conviviales attendues depuis longtemps. Rappelons que le centre social La Marelle est aussi un lieu d'accueil, d'écoute et d'information en direction des familles. Des rencontres et des échanges autour de l'éducation pour les parents et leurs jeunes ados ont lieu tous les mercredis de 13h30 à 18h (sur rendez-vous ou non).

→ Contact ☎ 04 92 32 55 18

/PHOTO L.-G.R.



Les jeunes se retrouvent le temps d'une journée



Autour de la table, Caroline assise à gauche et Laurie debout, entourées de quelques ados.

/PHOTO L.-G.R.

Quelques jeunes de la commune ont eu le privilège de passer une journée dans la cour du Centre social La Marelle à Saint-Auban.

Pour la plupart, pouvoir se rencontrer à nouveau fut une bouffée d'oxygène. En préambule, Caroline, l'animatrice sociale du lieu précise : *"Laurie et moi, nous vous considérons comme des grands. L'objectif de cette journée est que vous soyez bien, vous devez vous respecter les uns les autres, jouer même si l'on ne gagne pas. L'important*

est d'être ensemble. Vous pouvez également être force de proposition".

Préparant eux-mêmes le repas de midi, ils ont également préparé le goûter, confectionné avec des crêpes. Réunis autour de la table, les ados se sont investis autour d'un jeu collectif. À la suite de cette merveilleuse journée, ils se sont promis de se retrouver lors des prochaines vacances et peut-être avant, s'ils le peuvent...

L.-G.R.

CHÂTEAU-ARNOUX-SAINT-AUBAN

La Marelle revisite ses actions

"La Marelle" est un lieu intergénérationnel où il fait bon vivre. Tous les quatre ans, comme tous les centres sociaux du territoire, la structure revisite ses actions. Dernièrement, une rencontre a eu lieu en présence du directeur Christophe Bernard et des deux animatrices Caroline et Laurie, entourés de quelques adhérents. Une priorité a été identifiée : améliorer le quotidien de la vie des habitants. Le directeur a également rappelé le futur projet social avec de nombreux partenaires, la Caf, le Département, le Point rencontre, le Cinématographe, l'Entrée des artistes...

/PHOTO L.-G.R.



de Durance 11

La Provence 18 Janvier 2021

CHÂTEAU-ARNOUX-SAINT-AUBAN

Le collectif "Les lettres d'A" reste à la page



Le collectif "Les lettres d'A" ne baisse pas les bras malgré cet épisode si particulier. En ce début d'année, si la situation reste préoccupante et anxieuse, les organisateurs ont décidé de ne pas laisser le découragement ni la résignation les gagner.

L'une des raisons pour lesquelles, le concours des "Lettres d'A" 2021 est lancé. "Partageons les valeurs de respect, de solidarité, de tolérance en exprimant un sentiment positif pour une personne, un lieu, un animal ou tout simplement un objet personnel, indique le collectif. Car si nous ne pouvons plus nous "toucher, nous em-

brasser" faisons-le avec des mots. Laissons passer au travers des masques ce qui nous touche, qui nous ravit, nous fait du bien et mettons-le en mots, en dessin, en image, en musique, en texto..." Tout ceci avant le 28 mai prochain.

Les documents sont à remettre à la médiathèque Louis-Joseph, au centre social La Marelle à Saint-Auban ou par mail centresocial.lamarelle@wanadoo.fr. A noter qu'un moment festif de partage est prévu durant la remise des prix qui sera organisée en fonction des règles sanitaires en vigueur, au printemps prochain.

L.-G.R.

La maison rurale partage ses valeurs avec la Marelle

C'est par l'échange et les rencontres avec les autres que l'on peut en apprendre davantage sur soi. C'est en tout cas dans cette optique que les pensionnaires de la branche "Services aux personnes et aux territoires" de la Maison familiale et rurale Bléone-Durance ont accueilli dernièrement les jeunes du centre social la Marelle. Au près de Caroline, coordinatrice du centre et Laurie, animatrice sociale, ce temps de partage était l'occasion de comprendre les missions et le fonctionnement d'un centre social mais également de présenter les métiers de chacun.

Les jeunes ont ainsi pu poser leurs questions en lien avec leurs diplômes mais aussi en savoir plus sur le quotidien de travail d'une structure sans compter les compétences nécessaires à acquérir pour se lancer dans cet univers professionnel. Thurkka, 15 ans, témoigne à ce sujet : *"J'ai apprécié l'amour qu'elles ont toutes les deux de leur métier, c'est un peu comme celui que je veux faire, à savoir infirmière, cela nécessite de l'empathie."* Maelys et Marie ont, elles, découvert que le centre social est aussi *"un lieu ouvert à tous où on peut trouver une oreille attentive."*

Un grand concours d'écriture

L'intervention de professionnels reste un atout essentiel dans la formation par alternance des jeunes de la Maison Familiale et Rurale. Un dispositif qui vient compléter la connaissance qu'ils peuvent déjà avoir du "Services aux personnes et aux territoires" grâce notamment aux diverses expériences de stage effectuées durant l'année.

Cette rencontre fut également l'occasion de présenter une action concrète du centre, à



MFR et la Marelle ont fait rencontrer leurs pensionnaires.

/PHOTO DR

savoir l'organisation du concours "Lettres d'A." Un concours proposé à l'ensemble de la population du territoire depuis maintenant 13 ans et qui a pour objectif *"de permettre à toute personne, quel que soit son âge, d'écrire des textes individuels ou collectifs autour de l'amour, l'amitié, la solidarité, la bienveillance ou toute autre valeur importante à ses yeux"*, explique Caroline. Une belle façon de rappeler encore une fois les missions d'accueil, d'échange, d'écoute, de partage et de convivialité prônées par le centre. Et maintenant aussi par la Maison familiale et rurale.

Les jeunes de la MFR participent chaque année, à l'aide de leur formatrice en Français à ce concours et ont donc proposé cette année de pouvoir également s'impliquer dans l'organisation de la soirée de remise des prix. Ces rencontres sont aussi l'occasion de faire émerger des projets, d'incarner des valeurs de solidarité, de citoyenneté, de lien social. Des notions bien importantes au quotidien et encore plus en cette période...

L.-G.R.